

Défaire les candidats de la Macronie, quel que soit leur adversaire !

mercredi 15 juin 2022, par [Jacques COTTA](#)

Au premier tour des élections législatives, marqué par une abstention qui franchit un nouveau seuil, témoignant de l'ampleur de la crise politique très profonde dans laquelle se trouve le pays **la Macronie** a connu une défaite sans précédent dans la 5e république. Pour la première fois, le président élu n'a pas bénéficié d'un « raz de marée » pour lui permettre d'appliquer son programme —qu'il aura pris garde de ne pas exposer— mais c'est tout l'inverse qui s'est produit. Certains font figure de symbole. Blanquer, Wargon, Valls...

La REM, comme la NUPES, ne rassemble sur ses candidats que 12% des inscrits, mais Emmanuel Macron ne désarme pas pour autant. Fidèle à sa stratégie, il prend la distance nécessaire, part trois jours à l'étranger, pour ne pas avoir à s'exprimer tout en maintenant le cap que le capital et l'Union européenne lui ont fixé, de la réforme des retraites à l'assurance chômage en passant par les milliards d'euros à récupérer sur le fonctionnement de l'état, les services publics, et les revenus des Français au nom des 3% de déficit autorisé.

Dans ce contexte, que valent tous les appels à battre Macron lancés par Jean Luc Mélenchon ou par Marine Le Pen s'ils ne sont accompagnés par la résolution d'user de tous les moyens électoraux possibles pour y parvenir ?

De deux choses l'une : ce qui prime est-il l'entretien des petites boutiques LFI, NUPES, RN ... ou l'opposition réelle à la politique qu'Emmanuel Macron veut mettre en œuvre, qui fera trinquer les citoyens, les travailleurs, les salariés, les jeunes, les retraités...

Le seul vote qui devrait donc s'imposer au compte de l'intérêt général est celui qui permettra dans chaque circonscription de **défaire les candidats de la macronie**.

Pour une fois **le front républicain** dont il est question à chaque élection prend tout son sens. C'est celui qui devrait conduire à unir électoralement toutes les forces permettant de battre la Macronie pour l'intérêt des citoyens et de la Patrie.

Jacques Cotta le 15 juin 2022

Jacques Cotta
le 15 juin 2022